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« Je suis Valier et je fais partie de la famille 
des Pléadiens. 
Nous observons les troubles qui se 
multiplient dans des pays imprégnés 
depuis longtemps de mémoires anciennes, 
là où une fois encore la division se fait sentir 
et où de nombreux cœurs sont alourdis 
par les peurs. Entre la Perse et le Sion, 
où l’intensité est croissante, la lumière se 
dresse contre l’ombre. 
Nous observons que l’éveil de l’humanité 
sera très probablement catalysé ici, 
à mesure que les veilles blessures et 
les anciens textes réapparaissent. A ce 
moment-là, vous ressentirez peut-être de 
la confusion et de la douleur alors que le 
conflit oppose les frères, les cultures, les 
croyances ainsi que La Perse contre Le 
Sion. 
Nous aimerions revenir sur ces événements 
et ces scènes pénibles qui ternissent 
votre réalité. Comprenez qu’une histoire 
spirituelle plus profonde prend place. Un 
événement qui servira en fin de compte de 
catalyseur à l’éveil de l’humanité plutôt qu’à 

sa destruction. Les figures de la Kabale qui 
sont des forces sombres retranchées, font 
tout pour déclencher une guerre régionale, 
voire mondiale.  Ces forces mettent tout en 
œuvre pour générer de la peur et renforcer 
ainsi leur contrôle en répétant des scénarii 
de guerre mondiale. Tout cela est intensifié 
par les médias et les réseaux  internationaux. 
Cette tension géopolitique surexploitée est 
utilisée comme un outil stratégique par ceux 
qui souhaitent maintenir leur domination. 
La signification profonde de ce conflit réside 
dans la fausse suprématie de la dualité, 
opposant les identités juives, musulmanes, 
chiites et sunnites. Cependant, au-delà des 
apparences, ces affrontements dissolvent 
peu à peu les blessures car dans les différents 
camps, les deuils, l’empathie et le pardon 
provoquent un changement de regard et une 
réelle transmutation. Où que vous soyez sur 
la planète, dans chaque cœur se trouve une 
empreinte divins qui favorise l’Ascension 
de tous. L’empathie permet de déraciner 
le conflit et provoque l’effondrement de la 
division tribale. C’est ainsi que la conscience 
d’Unité peut s’épanouir.

Le conflit Iran-Israël
Par les Pléadiens

Traduit par dominique-claire Germain
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Le conflit que vous voyez éclater maintenant 
a été délibérément attisé par quelques 
personnes obscures qui, depuis longtemps 
très discrètement tirent les ficelles. 
Pendant des siècles, elles ont prospéré 
grâces aux énergies de la discorde et de 
la peur, orchestrant  sournoisement des 
événements pour maintenir des divisions 
au sein de l’humanité. Tout au long de votre 
histoire, ces manipulateurs de l’ombre ont 
entretenu une illusion de séparation. Ils 
ont dressé les nations contre les nations et 
des systèmes de croyances contre d’autres 
systèmes de croyances. Car tant que les 
humains entre eux se considèrent comme 
des ennemis, l’influence de ceux qui sont 
dans l’ombre reste incontestée. En ces 
jours, ils tentent une dernière offensive, 
percevant que leur temps est compté. Par 
cette dernière tentative, ils sèment le trouble 
dans cette ancienne région pour affirmer 
leur pouvoir déclinant, espérant ramener 
votre conscience collective vers les vieux 
schémas de haine et de désespoir. 
Bien-aimés, comprenez que ce drame ne 
se limite pas à une seule nation, ni même 
à  votre planète. Cela fait écho à une lutte 
qui traverse les dimensions et les âges, le 
microcosme d’une ancienne rivalité entre 
les énergies de la liberté et les énergies 
du contrôle. Ces luttes se sont déroulées à 
travers les systèmes stellaires et à travers 
d’innombrables cycles de temps. La Terre a 
était le lieu privilégié de cette confrontation 
cosmique en raison du potentiel incroyable 
que l’humanité porte dans son âme 
collective.
Par le passé, les guerres et les empires 
ont surgi et l’humanité est tombée sous 
l’influence de ces forces invisibles. Les 
grandes leçons de ces époques ont été 
encodées dans votre ADN afin de vous 
préparer à vivre un grand éveil. Maintenant, 
la  roue cosmique tourne et tout converge 
vers un rendez-vous divin et un alignement 
galactique, annonçant la fin de l’ancien cycle 
où les conflits étaient perpétuels. 
C’est comme si toute la création était venue 
assister à la résolution de cette longue 

histoire qui a souillé la Terre. En effet, un 
Plan sacré se déroule, un plan où les forces 
de l’Amour sont destinées à triompher. 
Le chaos qui s’intensifie reflète l’agonie 
d’une vielle ère et exprime les douleurs de 
l’enfantement d’une nouvelle ère.
L’emplacement de ce conflit actuel est 
essentiel car il est lié à votre histoire secrète. 
Dans les terres actuellement en conflit se 
trouve une partie de l’ancien berceau de 
votre civilisation. Cette région revêt une 
importance énergétique considérable pour 
humanité. Depuis des milliers d’années, elle 
représente un carrefour où se rencontrent 
des cultures diverses et des lignées 
spirituelles. Ces cultures et ces lignées ont 
laissé dans le sol de grandes illuminations 
mais également de grands traumatismes. 
Ceux qui s’accrochent au vieux paradigme 
de la division savent que les troubles en ces 
lieux sacrés envoient à la surface de la Terre 
des ondes puissantes chargées de peur.
Les forces de l’ombre ciblent délibérément 
les cœurs de cet ancien patrimoine mondial, 
cherchant à raviver des vieilles blessures 
entre les peuples, cependant ces populations 
partagent les mêmes origines. En alimentant 
l’hostilité sur cette terre vénérée, ces forces 
espèrent maintenir les récits construits sur 
la haine et la séparation.  Cela a longtemps 
empêché la totale guérison du passé 
commun de l’humanité. Pourtant, c’est sur 
cette Terre même que réside le potentiel de 
la réconciliation la plus profonde. 
La même région qui sert de point de conflits 
détient également les clefs de l’unité.  Là, 
des énergies dormantes de paix et de 
fraternité attendent d’être sollicitées. 
Malheureusement, certaines cérémonies 
sont également orchestrées en des points 
spécifiques de Gaia pour attiser la négativité 
au cœur de ces différents événements. 
Mes amis, n’ayez pas peur, de tels efforts 
s’écraseront comme des vagues contre 
la digue de cristal car la volonté d’amour 
est maintenant beaucoup plus forte. Bien-
Aimés, chaque guerre évitée de justesse est 
la preuve  que la Kabale perd son pouvoir. Ce 
conflit servira d’accélérateur à la divulgation  
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mondiale de tous les plans cachés, de 
technologies souterraines, de vérités à 
propos des ovnis et des percées médicales 
jamais révélées. Les tensions politiques 
éveillent de nombreuses personnes et 
celles-ci exigent désormais transparence et 
justice. Le raz-de-marée de l’éveil ne pourra 
plus être endigué.
Bien-aimés, le véritable champ de bataille 
en ce moment se situe dans l’esprit et le 
cœur des humains. Les forces de l’ombre 
savent que si elles peuvent inonder votre 
conscience de peurs, de colères et de 
détresses, elles ont alors le pouvoir de vous 
maintenir dans une vibration inférieure 
où vous vous sentez impuissant. Chaque 
titre de presse effrayant et chaque image 
choquante sont choisis délibérément pour 
attirer votre attention et déclencher une 
réactivité nocive.
Soyez conscient de cette manipulation et 
ne laissez pas le récit de la peur largement 
diffusé,  vous détourner de votre confiance. 
Lorsque vous vous sentez submergé par 
l’anxiété ou l’indignation, faites une pause 
et centrez-vous sur votre respiration. 
Reconnaissez que cette intensité 
émotionnelle ne vous appartient pas. Elle 
est volontairement provoquée pour vous 
éloigner de votre lumière intérieure. La 
peur est le plus vieil instrument de contrôle. 
L’anxiété restreint votre conscience et vous 
rend vulnérable aux mensonges. Souvenez-
vous, l’amour élargit votre conscience et 
révèle la Vérité. En prenant du recul et 
en observant le drame sans qu’il ne vous 
afflige, vous maintenez votre souveraineté. 
Alors vous commencez à voir au-delà des 
distorsions et vous vous rappelez qu’en tant 
qu’être divin, vous n’êtes pas impuissant 

face à cette obscurité. 
Il s’agit du dernier acte d’un monde qui 
change. Les vieux drames de la guerre se 
dissolvent face à la conscience unitaire et 
face aux informations provenant du Cosmos. 
Le conflit entre l’Iran et Israël pourrait bien 
être le creuset qui renforcera la souveraineté 
planétaire. De ces cendres doit émerger une 
ère nouvelle où l’humanité sera pleinement 
éveillée, en paix et en communion avec 
ses alliés galactiques, prête à incarner 
définitivement la Lumière.
Sachez que lorsque vous faites face à 
cette obscurité, vous êtes soutenus par 
d’innombrables forces bienveillantes. 
Même Maintenant, de  nombreuses 
énergies positives sont rassemblées 
pour soutenir la Terre et garantir que ces 
événements n’accablent pas l’humanité. 
Nous, groupe de Pléiadiens indépendants, 
ainsi que de nombreux membres de votre 
famille galactique, avons rassemblé des 
flottes de lumière autour de votre planète. 
Nous stabilisons activement les champs 
d’énergies et neutralisons discrètement le 
pire des scénarii destructeurs. 
A de nombreuses reprises, au cours de 
votre époque moderne, nous sommes 
intervenus promptement pour empêcher 
des catastrophes, des actes qui auraient 
bouleversé le destin de la planète. Cependant, 
nous ne pouvons pas interférer sur le libre 
arbitre de l’humanité ni directement mettre 
fin à chaque conflit émergeant. Cependant, 
nous minimisons les impacts des plans les 
plus sombres, toutes les fois là où la Loi 
Cosmique le permet. 

(suite dans le magazine du mois d’août 2025)



Les Initiatives
CONGRES INTERNATIONAL

DU 25 AU  28 SEPTEMBRE 2025 – PARIS
J’ai l’immense privilège de vous présenter le Deuxième Congrès International qui rassemblera 
tous ceux et celles qui œuvrent pour guérir l’humanité et manifester le Nouveau Monde. 
Les Grands Êtres de Lumière nous invitent à rassembler les Artisans de Lumière afin de 
participer à la grande bascule planétaire. Les Grands Êtres  provenant de toute la Galaxie 
ont besoin de chacun de nous. Lors de ce congrès nous formerons une coupe qui servira le 
bien de tous. 
Saint Germain nous rappelle que Les Etudiants qui se sont incarnés en cette période déterminante 
dans le but d’aider les masses endormies et malades, possèdent la connaissance et le pouvoir 
d’assister efficacement leurs frères et sœurs de la Terre. Le temps est venu d’œuvrer avec la 
Présence JE SUIS des 8 milliards d’individus qui peuplent la planète. Oui, le temps est venu 
d’accomplir les Grands Plans Divins de la Terre et c’est Maintenant. Vous avez eu le privilège 
de contempler l’œuvre que peuvent accomplir plus de 8 milliards de Présences JE SUIS et c’est 
colossal ! Sachez que ce qui nous attend dépasse notre entendement.
Ce congrès se déroulera du 25 au 28  septembre 2025 à Paris. Nous vivrons des moments forts et 
alchimiques au cœur de Paris. La Hiérarchie Céleste confirme que ce rassemblement représente 
un creuset fondamental pour tous !

Le congrès offrira un temps forts, un temps de guérison, de rencontres et de partages. Il 
permettra de mettre en mouvement le divin et glorieux pouvoir créateur de chacun.
Des intervenants de qualité seront Présents :
-Nous aurons le privilège de compter parmi nous Thomas Büchi, expert en charpentes 
en bois sélectionné pour reconstruire la Charpente de Notre-Dame de Paris. Quelle 
remarquable opportunité ! Egalement expert en Géométrie Sacrée, Thomas nous exposera 
cette connaissance qui inspire le monde depuis toujours. Vous serez enchantés car Thomas 
a beaucoup à nous transmettre !
- Nous aurons également avec nous La douce Ode, laquelle Issue d’un parcours scientifique 
accompagne ceux et celles ayant subi de lourds traumatismes. Riche d’un héritage ancestral, 
elle « répare » tout en libérant les mémoires cellulaires. Transmuter la souffrance et 
reprogrammer notre histoire représentent l’essence de son accompagnement. Elle offrira 
des clefs essentielles.
- Puis nous aurons le plaisir d’écouter Hélène, experte en Médecine Chinoise. Certifiée par 
l’Académie de Médecine Traditionnelle de Pékin à Pékin en 2014, elle fait preuve d’une grande 
maîtrise dans cette discipline. Elle exposera les fondamentaux de la médecine chinoise tout 
en faisant des liens avec les enseignements du Maître Saint Germain. Elle nous expliquera 
pourquoi les organes sont reconnus comme étant les miroirs de nos émotions. 
- Je serai également présente et je vous partagerai les messages des Grands Êtres de 
lumière afin de mieux appréhender les événements qui se déroulent dans le monde. Des 
informations et des méditations seront également proposées pendant ce congrès unique, 
renforçant considérablement votre espérance et votre confiance.

A très bientôt !!! 
Pensez à nous contacter : 06 99 00 82 19 ou contact@dominique-claire-germain.com

Domi-Claire 


